

Studientag von Fach- und Hausärzten

Marburg. Am Samstag, 12. März, findet im Cineplex Marburg der sechste PriMa-Studientag statt, der sich als zentraler und größter Fortbildungstag für die niedergelassenen Ärzte im Landkreis Marburg-Biedenkopf etabliert hat. Die Vorträge befassen sich mit den großen Themen Diabetes, koronare Herzkrankheit, Asthma/chronische Bronchitis und Karzinomen, diesmal insbesondere in der Abstimmung und Zusammenarbeit zwischen Haus- und Fachärzten. Demgemäß lautet auch das Motto der gesamten Veranstaltung „Ein Fall für Zwei“. Die Referenten kommen vor allem aus den Reihen der Ärztegenossenschaft PriMa, aber auch aus der Universitätsklinik. Es haben sich wieder über 100 PriMa-Mitglieder angemeldet, um den kollegialen Meinungsaustausch zu suchen. Das regelmäßige Treffen von Ärzten unterschiedlicher Fachrichtungen ist in seiner Bedeutung für die Verbesserung der Patientenversorgung nicht zu unterschätzen. Die PriMa hat zwischenzeitlich einen Antrag auf Zertifizierung des Ärztenetzes bei der KV Hessen gestellt, um die entsprechenden Strukturen weiter zu stärken.